



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Téléthon 2015 : le record est à nouveau battu !

Jean DELALANDRE, Maire et Didier DUVAL, adjoint en charge de l'animation et coordinateur des évènements, font le point sur ces deux jours d'animations et de bénévolat qui ont été plus que positifs car **le montant total collecté en faveur de l'Association Française contre les Myopathies (AFM) est supérieur à celui de 2015 avec 6 822,82€.**

Cette somme est le fruit des actions menées et la mobilisation sans faille des bénévoles, principaux acteurs de cette réussite, que Jean DELALANDRE et Didier DUVAL tiennent à remercier pour leur fidélité, leur dynamisme et leur dévotion.

La remise officielle du chèque à l'AFM Téléthon, qui sera représentée par Georges SALINAS, coordinateur départemental, aura lieu le vendredi 15 janvier 2016 à 18h en mairie, ce sera ainsi l'occasion de réunir tous les intervenants de l'édition 2015 afin de les remercier et les encourager à poursuivre sur cette voie de la solidarité.

Le Maire,

Jean DELALANDRE